

平成 30 年 12 月 13 日 (木)

北播磨、ふれあい広場!

## NEXT 通信

### ハートフルふれあい広場!

平成 30 年 12 月 13 日 (木)、多機能型事業所えこんては「北播磨ハートフルふれあい広場」へ出店いたしました! ふれあい広場は北播磨県民局管内の障がい者授産施設で生産された製品の「対面販売訓練・授産製品販売促進」を目的に実施されており、年 2 回「ネクスト・えこんて」も参加しています。この日は森村豊明会よりご支援いただきました「森村号」に製品を積み込んでお伺いしています。

### クッションや竹炭はいかがですか~!

これまでもこのようなイベントにたびたび参加してきた利用者さんは、店舗設営も慣れたものとなってきました。テーブルクロスをセットし、テーブルの上や陳列棚に製品を並べ、ポップや値札の取り付けなども手際よくしてくださいました。

12 時になると県民局の職員の方々や来庁者の方々がたくさん店舗前を行き来されましたが、利用者の方も「クッションや枕、消臭竹炭はいかがですか~?」と大きな声でお客さんを集めてくださいました。同行するスタッフは毎回「お客さん少なかったらどうしよう…、売れなかったらどうしよう…」と不安になりながら参加していましたが、最近では「前回も買いましたよ!」と声をかけてくださる常連さんも増えてきて、私たちの認知度も高くなってきたと嬉しく思っています。竹炭製品やクッションなどリピートして買ってくださる方も多くなってきたことから、今回もたくさんお買い求めいただくことができました!



「森村号」に製品や資材を積み込んで県民局へ運搬いたしました。



参加し始めたころは、利用者さんからお客さんに声をかける姿は見られませんが、最近では利用者さんが積極的に声掛けをしてくださるだけでなく、お買い上げいただいた商品を袋詰めしたり、商品や代金の受け渡しをされるようになるなど、接客する姿が見られるようになりました。このような社会的経験をこれからの就労支援にいかしていきたいと思っています。